

"Mandar al diablo" al PRD, no puede

Escrito por Comunicado

Lunes 21 de Febrero de 2011 19:24

+ AMLO tiene que ajustarse a la decisión de la mayoría, dice Ortega

CD. DE MEXICO, 21 DE Febrero de 2011.- Andrés Manuel López Obrador no puede "mandar al diablo" a las instituciones del PRD y tiene que ajustarse a la decisión de una mayoría como principio democrático básico, afirmó el presidente del Ejecutivo Nacional de ese partido, Jesús Ortega.

El líder nacional de las siglas dijo que el Consejo Nacional del PRD es la máxima instancia de dirección del partido, su integración es legal y democrática y por tanto López Obrador debe "ajustarse a sus decisiones esté o no de acuerdo".

En conferencia de prensa en la sede nacional del partido, defendió la decisión de los consejeros de impulsar una consulta para aliarse con el PAN en el estado de México, disposiciones que calificó como apegadas a la norma estatutaria.

"Los consejeros, en el uso de su libertad y de su conciencia, votaron libremente, es un principio democrático que no se puede violentar", señaló Ortega al afirmar que su posición "boicotea" y "dinamita" la unidad del PRD, lo cual va en detrimento de un actor: Enrique Peña Nieto.

Subrayó que el procedimiento de licencia es inexistente en el PRD y por tanto como dirigente no puede otorgar algo que no existe, e insistió en que López Obrador no puede mandar al diablo a las instituciones del partido ni violentar las decisiones mayoritarias pues un principio democrático básico

"Si no está de acuerdo con una decisión, tiene derecho a no estar de acuerdo pero tiene que acatar, es un principio democrático", recalcó.

Ortega le pidió que cualquier diferencia la debata en los órganos correspondientes, en este caso el Consejo Nacional del cual, recordó, López Obrador es integrante.

"Mandar al diablo" al PRD, no puede

Escrito por Comunicado

Lunes 21 de Febrero de 2011 19:24

"No descalifico sus razones y argumentos, pueden ser validos pero hay que plantearlos en los órganos correspondientes", externó con decisión.

Ayer, López Obrador anunció su retiro del partido por considerar como eminente una alianza entre el PRD y el PAN para la gubernatura del Estado de México.

"A partir de hoy yo ya tengo licencia, no quiero tener ninguna relación con esa dirigencia que ha traicionado los principios que dieron origen al Partido de la Revolución Democrática", dijo el tabasqueño al señalar que su ausencia del perredismo duraría "hasta que el sol azteca retome el rumbo".

"Para ser muy claros, he pedido licencia por este medio, al Consejo del PRD, porque no acepto la alianza con el PAN, de ninguna forma. En consecuencia, yo me hago a un lado", para "consolidar una alianza, sin el PAN y, desde luego sin el PRD", precisó.

La consulta para definir si hay alianza PAN-PRD se hará el próximo 27 de marzo, según anuncio del perredismo, que consideró que será difícil ganar el Estado de México sin esa medida.